


Кубинцы проявляют интерес 
Воронеж посетила делегация во главе с советником по 

транспорту Посольства Республики Куба в РФ, представи-
телем Министерства транспорта Кубы Педро Гонсалесом Ро-
дригесом. Кубинские гости посетили Воронежский авиазавод, 
ознакомились с техническими характеристиками выпускаемых 
здесь самолётов. Затем состоялась встреча с руководством 
департамента промышленности, предпринимательства и тор-
говли Воронежской области, на которой была представлена 
презентация промышленного потенциала региона, а также 
здесь обсудили вопросы дальнейшего сотрудничества в транс-
портной сфере.

Району – особый режим
Врио губернатора Алексей Гордеев поставил перед новым 

главой администрации Поворинского района Алексеем Комис-
саровым ряд первоочередных задач. В частности,  предстоит 
решать вопрос занятости населения, поскольку бюджетообра-
зующие предприятия здесь в основном относятся к железнодо-
рожной отрасли. Кроме того, необходимо активнее развивать 
животноводство как в крестьянско-фермерских хозяйствах, 
так и на крупных сельхозпредприятиях. В нескольких насе-
лённых пунктах района есть проблемы с водоснабжением, а 
в Рождественском необходимо построить клуб. Алексей Ко-
миссаров обратился к Алексею Гордееву с просьбой включить 
Поворинский район в число территорий с особым режимом 
государственной поддержки. 

Стартовал «МолГород-2014»
Вчера на территории учебно-оздоровительного комплекса 

базы «Спутник» стартовал ежегодный образовательный проект 
«МолГород-2014». В нем принимают участие более 400 актив-
ных молодых людей в возрасте от 14 до 30 лет. В течение пяти 
дней они будут встречаться с экспертами в области экономи-
ки, информационных технологий, волонтёрами, политиками, 
журналистами, предпринимателями и другими интересными и 
успешными людьми. А всего на форуме представлены  десять 
тематических площадок по направлениям федеральных проек-
тов: Free-lance, «Молодежное самоуправление», «Блогосфера», 
«Молодая гвардия» и другие.

В рамках целевой программы
Воронежский государственный институт физической куль-

туры построит общежитие и спортивный комплекс с залом 
мужской гимнастики на улице Среднемосковской в рамках 
целевой программы Министерства спорта РФ, рассказал главе 
региона Алексею Гордееву новый ректор ВГИФК Геннадий 
Бугаев. Вуз также намерен открыть магистратуру и ряд новых 
направлений, в частности, рекреации и спортивного туризма. 
Геннадий Бугаев подчеркнул, что 98 процентов выпускников 
вуза получают работу по специальности. 

Мантия для профессора 
В конференц-зале главного корпуса ВГУ состоялось торже-

ственное вручение диплома и мантии почётного доктора вуза 
директору Института востоковедения РАН, профессору Вита-
лию Наумкину. Ректор ВГУ, профессор Дмитрий Ендовицкий 
отметил, что «Виталий Вячеславович тесно сотрудничает 
с нашим университетом. Помогает в научно-методическом 
и организационном обеспечении восточных исследований 
вуза». Учёный совет принял это решение единогласно. После 
официальной части Виталий Наумкин выступил с открытой 
лекцией на тему «Россия и Ближний Восток, ситуация в Ира-
ке» и ответил на вопросы. 

Сообщения подготовили  
Валерий КазаноВ,  Марина Калинина, 

ирина лазаРеВа, Виталий ЧеРниКоВ.

Время ноВостей

Во
ро

не
ж

ск
ая

 о
бл

ас
ть

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днём по области переменная облачность, небольшие 
кратковременные дожди, в отдельных районах – сильные 
дожди с грозами; ветер западный, умеренный, при грозе 
местами порывистый; температура +24…+29.

4 июля по области – переменная облачность, без осад-
ков; ветер северный, умеренный; температура ночью 
+12…+17, днём +24…+29, по югу области до +32.

5 июля по области – переменная облачность, без осад-
ков; ветер северный, умеренный; температура ночью 
+12…+17, днём +24…+29, по югу области до +32.
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«Коммуна» – самое цитируемое  
В россии ВоронежсКое печатное иЗдание

источниК: результаты мониторинга компании «медиалогия» за 2013 г.

несколько дней назад 
на официальном сайте 
одного из российских 
информационных 
агентств появилось 
сообщение о вспышке 
в Воронежской области  
африканской чумы сви-
ней, которое по понят-
ным причинам вызвало 
большой резонанс как 
в кругу руководителей 
крупных  агрохолдин-
гов, так и среди насе-
ления ряда сельских 
районов. 

алексей солоВьёВ

Фото михаила ВязоВого
В управлении ветеринарии 

Воронежской области к этому 
сообщению отнеслись крайне 
негативно. «Эпизоотическая 
обстановка в области продол-
жает оставаться спокойной, 
– сообщил «Коммуне» руко-
водитель управления Сергей 
Капустин. – Совместно с дру-

гими органами нами принят 
комплекс мер, чтобы вирусы 
АЧС, зарегистрированной в 
соседних регионах, не попали 
в нашу область. Проводим 
широкую разъяснительную 
работу и с населением».

Кстати, чуть позже агент-
ство, распространившее не-
достоверную информацию, 
извинилось перед своими 
читателями, назвав сообщение 
об АЧС в Воронежской обла-
сти «технической ошибкой». 

Африканская чума по… 
«технической ошибке»

накануне на новомарковку, 
где проходил День воронеж-
ского поля-2014, выпала 
чуть ли не месячная норма 
осадков, и многие стали 
сомневаться: а состоится 
ли запланированное меро-
приятие и стоит ли вообще 
на него ехать в такую-то 
погоду? Вон какая грязь 
на обочинах дорог, вон как 
липнет к ногам и колесам 
набухший чернозем…

егор уланоВ

В сомнениях оказались правы 
только те, кто приехал в Ново-

марковку, как говорится, в белых 
туфельках. Но таких было очень 
и очень немного. Большинство 
же гостей, оставив машины на 
обочине – дальше могли проехать 
только мощные внедорожники, но 
их не пускали, дабы окончательно 
не разбить полевую дорогу, – пере-
обувались в резиновые сапоги и 
с достоинством, широким кре-
стьянским шагом шли на площад-
ку, заставленную рядами новой 
техники.

В резиновых сапогах – а как 
же иначе, да и что тут плохого? 
– пришлось работать и  многим 
менеджерам.

- Дождь в наших краях, особен-
но сейчас, когда наливаются зерно-
вые, когда набирают рост кукуруза 
и подсолнечник, - великое благо, 
- встречая гостей, не раз подчерки-
вал генеральный директор сельхоз-
предприятия «Новомарковское» 
Владимир Пулин. – Пусть такой 
же пройдёт и над вашими полями, 
и пусть каждая его капля обернется 
рублем.

- Мы рады за такую погоду, 
- сказал, открывая День поля, 
временно исполняющий обязан-
ности заместителя председателя 
правительства Воронежской обла-
сти – руководителя департамента 
аграрной политики Анатолий 
Спиваков. – Но уповать только на 
милости природы – занятие для 
земледельцев крайне неблагодар-
ное. Особенно сейчас, когда России 
брошен серьезный глобальный вы-
зов. Нам, аграриям, нужно учиться 
и уметь выращивать стабильно 
высокие урожаи в любых погод-
ных условиях. Для этого нужна в 
первую очередь самая современная 
техника, способная на практике 

воплощать достижения аграрной 
науки и мирового опыта.

Именно такую технику и пред-
ставил на Дне поля павловский 
«Агроснаб», являющийся офици-
альным дилером компании Рост-
сельмаш в регионе. Причём если в 
недавнем прошлом само название 
Ростсельмаш ассоциировалось у 
селян в основном с зерноубороч-
ными комбайнами – например, 
СК-4, «Нива», «Дон», - то теперь 
Ростсельмаш, отмечающий в этом 
году своё 85-летие, производит 
буквально всё, что нужно аграриям 
для прибыльного, эффективного 
ведения бизнеса. Вот и в уходящих 
вдаль выставочных рядах «Агро-
промснаба» на Дне воронежского 
поля стояли, готовые проявить 
свои возможности, почти тридцать 
единиц техники Ростсельмаш – 
зерноуборочные комбайны, трак-
торы, опрыскиватели, прицепные и 
самоходные машины для заготовки 
кормов, культиваторы, сеялки, 
офсетные и тандемные дисковые 
бороны, чизельные плуги и многое 
другое.

Тем не менее, главной «визит-
ной карточкой» Ростсельмаш по-
прежнему являются зерноубороч-
ные комбайны ACROS.  Десятки, 

сотни ACROS 530, ACROS 560, 
ACROS 580 уже работают на полях 
региона, и мнения о них – только 
положительные.

- Когда Ростсельмаш только на-
чинал их выпуск и многие мои кол-
леги осторожно присматривались к 
ним, я был первым в Богучарском 
районе, кто остановил на ACROS 
свой выбор, - рассказывает пред-
седатель сельхозартели «Родина» 
Василий Резников. – И ни разу не 
пожалел об этом. А три года назад, 
когда довелось побывать в цехах 
Ростсельмаш, проникся к этой 
технике ещё большим доверием 
и приобрел ещё один комбайн. 
Выносливые, неприхотливые, на-
дежные машины, к тому же для 
комбайнеров создан отличный 
комфорт. А к нынешней жатве ре-
шили купить ещё один, уже третий 
ACROS. Буквально через несколь-
ко дней он уже будет трудиться на 
хлебном поле.

Но жизнь не стоит на месте, и 
на Дне воронежского поля-

2014 аграриям была представле-
на одна из последних новинок 
Ростсельмаш, уже запущенная 
в серийное производство, - ком-
байн ACROS 590 Plus. Развивая 
все достоинства модельного ряда 

ACROS, этот комбайн не только 
мощнее и производительнее, но 
и экономичнее. И снова в нем за-
ложен ряд смелых технических 
решений. Так, жатка на ACROS 590 
Plus оснащена системой электро-
гидравлического копирования 
рельефа почвы – вместо прежнего 
пружинного. Приемный битер 
заменен на битер-ускоритель. 
Он превосходно разравнивает и 
ускоряет хлебную массу перед 
подачей в молотильный барабан. 
Благодаря отсутствию приемного 
битера теперь нет необходимо-
сти переоборудовать наклонную 
камеру для уборки пропашных, к 
тому же упростилась процедура 
снятия или установки жатки. На 
ACROS 590 Plus абсолютно новая 
двухкаскадная система очистки 
зерна с более мощным потоком 
воздуха, что снижает засоренность  
зерна, поступающего в бункер, в 
два раза. Теперь в дополнительной 
очистке на току оно практически не 
нуждается.

И всё-таки особое внимание и 
интерес гостей Дня воронежского 
поля вызвала ещё одна новинка 
Ростсельмаш – роторный комбайн 
TORUM 740. 
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С Дня поля –  
на поле хлебное

твои партнёры, село | На большом форуме воронежских аграриев, прошедшем   
в Кантемировском районе, Ростсельмаш вновь убедительно подтвердил репутацию одного  

из ведущих в мире производителей техники для профессионалов агробизнеса

Жатву-2014 механизатор нижнедевицкого сельхозпредприятия «Вязноватовка»  
Константин Конкин встречает с хорошим настроением – ему доверили новенький ACROS.
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Валерий КаЗаноВ

Село Верхнее Турово, с ко-
торого Алексей Гордеев начал 
поездку по Нижнедевицкому 
району, совсем недавно счи-
талось бесперспективным, и 
отсюда уезжала молодёжь. 
Сейчас картина меняется. 
Как рассказала глава местной 
администрации Наталья Бу-
даева, отток  людей прекра-
тился. В село люди начинают 
возвращаться. Пустующих 
домов становится всё меньше. 
И тому причиной не только 
удобное географическое рас-
положение Нижнедевицкого 
района (до областного центра 
рукой подать), а главное - ме-
няется сама жизнь сельчан. 

Здесь всегда остро стояла 
проблема с водой. Всю жизнь 
верхнетуровцы брали её из 

колодцев, но в последнее вре-
мя и оттуда она стала уходить. 
Благодаря поддержке прави-
тельства Воронежской области 
селу Верхнее Турово удалось 
войти в областную программу 
«Чистая вода», что позволило 
в прошлом году пробурить две 
скважины и установить три 
водонапорные башни. Наталья 
Будаева рассказала и о том, 
что в ходе выполнения по-
ручения главы региона в селе 
проложены почти восемь ки-
лометров водопроводных сетей 
по четырём улицам, и теперь 
большинство верхнетуровцев 
уже получили воду в свои дома. 
А три новые водонапорные 
башни, вставшие, словно три 
богатыря, на взгорке за око-
лицей, стали своеобразным 
ориентиром новой жизни.

- На днях в Воронеж приез-

жал министр строительства и 
ЖКХ Российской Федерации 
Михаил Мень, с которым мы 
обсуждали программу «Чи-
стая вода». Очень важно, что 
Правительство РФ решило 
продолжить эту программу. 

Это даст нам возможность на 
принципах софинансирования 
подводить воду в населённые 
пункты, - отметил Алексей 
Гордеев.

Не меньшая радость – «го-
лубое топливо» в домах. Для 

стариков - облегчение огром-
ное: газификация жилья и 
деньги экономит, и проблемы 
заготовки на зиму дров и 
угля снимает.  Пожилые люди 
благодарят руководителей за 
внимание к ним. При этом 

отдельное «спасибо» они го-
ворят за школу. Построенная  
в 1957 году, она  с того мо-
мента ни разу капитально не 
ремонтировалась. Наталья 
Будаева обратилась к Алексею 
Гордееву, и при его поддержке 
на капитальный ремонт было 
выделено 35 миллионов ру-
блей. В конце мая 2012 года, 
сразу после окончания заня-
тий, началась реконструкция. 
Просто невероятно, но за три 
месяца строителям удалось 
заменить межэтажные пере-
крытия, оконные и дверные 
блоки, привести в порядок 
водопровод, канализацию, 
электропроводку, систему 
отопления, кровлю и полы, 
смонтировать по периметру 
территории ажурный забор. 
Как призналась директор шко-
лы Вера Лопатина, «от преж-
него здания остались стены, 
да воспоминания». Сегодня 
Верхнетуровская средняя 
школа, без сомнения, луч-
шая в районе. Вера Лопатина 
показала Алексею Гордееву 
спортивный зал, столовую,  
компьютерный класс с локаль-
ной сетью и широкополосным 
доступом в Интернет. 
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Ориентиры новой жизни
Власть | Алексей Гордеев, посетивший в  минувший вторник Нижнедевицкий район, проверил, как выполняются  
его поручения, данные во время прошлых рабочих поездок
Подводя  итоги рабочей поездки в  нижнедевицкий 
район, руководитель региона  алексей Гордеев от-
метил, что существуют подвижки по всем направ-
лениям, пусть здесь сегодня и нет каких-то супер-
проектов.  В то же время глава области считает, что 
скорейшего решения требуют проблемы водоснаб-
жения, благоустройство территорий  райцентра и 
сельских поселений, а также создание условий для 
молодёжи на селе.   

ПоздраВляем!
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Согласно указам Пре-
зидента Российской 
Федерации Владимира 
Путина, ряд воронежцев 
награждён государ-
ственными наградами.

За достигнутые трудовые 
успехи, значительный вклад 
в социально – экономическое 
развитие Российской Феде-
рации, заслуги в гуманитар-
ной сфере, активную законо-
творческую и общественную 
деятельность, многолетнюю 
добросовестную работу меда-
лью ордена «За заслуги перед 
Отечеством» II степени на-
граждены: 

Галина Николаевна ЗУ-
БОВА – директор муници-
пального казенного общеоб-
разовательного учреждения 
Рамонской средней образова-
тельной школы № 2 Рамон-
ского муниципального района 
Воронежской области; Нико-
лай Иванович ИВАНЧЕНКО 
– директор государственного 
образовательного бюджетного 
учреждения начального про-
фессионального образования 
Воронежской области «Про-
фессиональный лицей №4  
г. Воронежа».

За достигнутые трудовые 
успехи, заслуги в гумани-
тарной сфере, активную об-
щественную деятельность и 
многолетнюю добросовестную 
работу объявить благодар-
ность Президента Российской 
Федерации:

Евгении Васильевне МИ-
ЛОВИДОВОЙ  – учителю 
муниципального бюджетного 
общеобразовательного учреж-
дения лицея №7 городского 
округа город Воронеж.

За достигнутые трудовые 
успехи, значительный вклад 
в социально – экономическое 
развитие Российской Федера-
ции, реализацию внешнеполи-
тического курса Российской 
Федерации, заслуги в гума-
нитарной сфере, укреплении 
законности, защите прав и 
интересов граждан, многолет-
нюю добросовестную работу, 
активную законотворческую 
деятельность присвоить по-
четное звание «Заслуженный 
учитель Российской Федера-
ции»: 

Любови Ивановне ГЕРУС 
– учителю муниципального 
бюджетного общеобразова-
тельного учреждения лицея 
№7 городского округа город 
Воронеж.
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Реклама пива возвращается 
Комитет Госдумы по экономической политике рекомендовал 

принять в первом чтении законопроект, снимающий запрет на 
рекламу пива в рамках официальных спортивных мероприятий 
до 2019 года, сообщает ИА «Интерфакс». С таким проектом 
в нижней палате парламента выступил депутат Игорь Зотов. 
Проект подготовлен с учётом потребностей спортивных ор-
ганизаций в дополнительных источниках финансирования. 
Предполагается, что деньги, вырученные от рекламных роли-
ков, пойдут на развитие спорта.  

акции протеста 
Парламент Молдавии собрался в среду на специальное за-

седание, в ходе которого было ратифицировано соглашение 
об ассоциации с ЕС, сообщает РИА «Новости». В конце июня 
в Брюсселе Молдавия и Грузия подписали с Евросоюзом 
соглашение об ассоциации, предусматривающее вхождение 
в зону свободной торговли. Для принятия решения нужны 
были 53 голоса, а у правящей партии всего 54 мандата. Уже 
месяц проходят акции протеста против подписания властями 
страны соглашения с ЕС. Основное требование митингующих 
— проведение общенационального референдума по выбору 
геополитического вектора развития государства. 
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Алексей Гордеев отметил оптимистичный настрой жителей Нижнедевицка.
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Такое заявление глава 
Минстроя сделал 27 
июня в рамках рабочего 
визита на ведущее ре-
сурсоснабжающее пред-
приятие города – ООО 
«РВК-Воронеж», входя-
щее в группу компаний 
«Росводоканал».

Антон УлАнов

Министр ЖКХ Михаил 
Мень, исполняющий обязанно-
сти губернатора Воронежской 
области Алексеей Гордеев, мэр 
Воронежа Александр Гусев, 
генеральный директор ООО 
«РВК-Воронеж» Сергей Жу-
равлев посетили площадку 
водоподъемной станции №4 
воронежского водоканала.

Дополнительный водозабор 
на намывном острове обеспе-
чивает круглосуточным водо-
снабжением почти 200 тысяч 
воронежцев. Он заработал в 
2011 году и позволил оконча-
тельно уйти от воды «по рас-
писанию» в Коминтерновском, 
Центральном и Советском 
районах Воронежа.

Однако обеспечение водой 
правобережной части горо-
да не решило проблем водо-
снабжения Воронежа в целом. 
Генеральный директор РВК 
Сергей Журавлев объяснил: для 

решения данной проблемы не-
обходимо построить новый во-
дозабор - уже на левом берегу.

Михаил Мень поддержал 
данный проект. Введение в 
эксплуатацию нового объекта 
водоснабжения решит целый 
ряд проблем левобережной 
части Воронежа. В частности, 
позволит обеспечить водоснаб-
жение площадок перспектив-

ной застройки микрорайонов, 
участвующих в программах рас-
селения ветхого и аварийного 
жилья, а также в федеральной 
программе «Жилье для россий-
ской семьи».

Интерес у министра к ООО 
«РВК-Воронеж» не случаен. 23 
марта 2012 года было заключено 
первое в России концессионное 
Соглашение в сфере водоснаб-

жения и водоотведения между 
администрацией Воронежа и 
ООО «РВК - Воронеж».

Михаил Мень назвал дан-
ный концессионный договор 
примером успешной работы 
государственно-частного пар-
тнерства (ГЧП) в коммуналь-
ной сфере для российских 
регионов. По его словам, по-
добные соглашения позволят 

привлечь в ЖКХ серьезные 
частные вложения.

Это заявление подтверж-
дают цифры. Объем вложе-
ний в ООО «РВК-Воронеж» 
с начала операционной дея-
тельности составил уже более 
377 млн. руб. Инвестпрограм-
ма, реализуемая с 2012 года, 
предусматривает привлечение 
инвестиций в водопроводно-
канализационное хозяйство 
города в размере не менее  
2 млрд. руб.

В числе крупнейших реа-
лизованных проектов: рекон-
струкция насосных станций во-
доснабжения. В настоящее вре-
мя проводится модернизация 
правобережных очистных со-
оружений с внедрением техно-
логии нитри-денитрификации, 
ведутся работы по реконструк-
ции главного левобережного 
коллектора, на водоподъемных 
станциях города устанавлива-
ется ресурсосберегающее обо-
рудование.

Мероприятия инвестицион-
ной программы нацелены как 
на повышение качества водо-
снабжения и водоотведения, 
так и на увеличение энергоэф-
фективности при осуществле-
нии данной деятельности.

Уже есть результаты. Ава-
рийность по водопроводным 
сетям снизилась в три раза. 
Удельный расход электроэнер-

гии по водоснабжению умень-
шился на 27 процентов. Объем 
потерь воды сократился на три 
процента, а количество засоров 
- на 20 процентов по сравнению 
с 2011 годом.

Министр ЖКХ отметил, что 
инвестор в лице РВК не только 
вкладывает средства в развитие 
водохозяйственного комплекса 
Воронежа, но и взял на себя 
долги бывшего муниципально-
го водоканала – до заключения 
договора концессии они оцени-
вались в 800 млн. рублей.

Михаил Мень сообщил, 
что специалисты Минстроя 
подготовили полный пакет 
нормативно-правовых доку-
ментов, регулирующих ГЧП в 
коммунальной сфере. В основе 
этих решений заложена система 
долгосрочного тарифного регу-
лирования.

«Бизнес, который приходит 
в сектор ЖКХ, должен четко 
представлять, когда он сможет 
вернуть свои инвестиции. Для 
этого и создан принцип концес-
сионных соглашений. Глядя на 
положительный и успешный 
пример такого взаимодействия 
в Воронеже, могу с уверенно-
стью сказать, что мы будем 
рекомендовать руководителям 
других регионов ознакомиться 
с данной практикой», - отме-
тил глава Минстроя Михаил 
Мень.  

Концессия – хороший вариант
Экономика | Руководитель Министерства строительства и ЖКХ РФ Михаил Мень назвал опыт  
ООО «РВК-Воронеж» ярким примером успешного государственно-частного партнёрства в сфере ЖКХ

Сергей Журавлёв (слева) на ВПС-4 рассказывает о планах перспективного  
развития водоснабжения Воронежа Михаилу Меню и Алексею Гордееву.

С Дня поля – на поле хлебное
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Хотя, собственно, это уже 
не новинка, ибо серийное про-
изводство комбайнов TORUM 
началось осенью 2009 года. И 
сразу же TORUM стал симво-
лом инновационного прорыва 
в мировом комбайностроении. 
Стал благодаря прежде всего 
принципиально новой системе 
обмолота. В отличие от тради-
ционной, где эту функцию вы-
полняет барабан с клавишами 
соломотряса, главной сутью 
TORUM 740 является ротор, 
вращающийся в диапазоне от 
250 до 1000 оборотов в минуту. 
Причём, что выгодно отличает 
TORUM от зарубежных ротор-
ных комбайнов, на комбайне 
TORUM на 360 градусов вра-
щается и дека – в направле-
нии, противоположном враще-
нию ротора. Аналогов такому 
молотильно-сепарирующему 
устройству в мире нет. Какой 
бы густой и тяжелой, какой 
бы влажной, с какими бы при-
месями зеленой  травы ни была 
хлебная масса, в роторе она 
не забьется, а будет легко и 
равномерно обмолочена. И что 
немаловажно,  обмолочена без 
повреждения зерен. 

Добавьте сюда жатку Power 
Stream с режущим аппаратом 
«Шумахер», которая чётко ко-
пирует рельеф почвы и букваль-
но «бреет» поле, справляясь 
даже с самыми скрученными 
или полеглыми хлебами, до-
бавьте сюда бункер ёмкостью 
в 10,5 кубометра, который, тем 
не менее, разгружается всего за 
120 секунд, добавьте сюда ис-
полинскую – в 400 лошадиных 
сил – мощность двигателя, и 
вы тоже согласитесь, что перед 
вами комбайн совершенно ново-
го поколения.

Рядом с этим комбайном 
TORUM 740 мы и встре-

тились с опытнейшим аграри-

ем, руководителем известной 
агрофирмы «Павловская нива» 
Иваном Савченко. Показывая 
на комбайн, Иван Тихонович 
сказал коротко, но ёмко: «Как 
раз то, что нам нужно!».

- Но почему вы выбираете не 
ACROS, а TORUM? – интересу-
емся у Савченко.

- Во-первых, мы являемся 
семеноводческим хозяйством, 
а TORUM не «выбивает», а 
«вышелушивает» зерно, практи-
чески ничуть его не травмируя, 
что для нас очень немаловажно. 
Во-вторых, он как бы просит 
урожайности в 60-80 и более 
центнеров с гектара, а мы к 
этому стремимся. В-третьих, он 
сильнее измельчает и шире раз-
брасывает пожнивные остатки, 
что тоже для нас имеет значе-
ние, ведь мы активно внедряем 
No Till.

- Комбайн TORUM 740 за-
воевывает все большую по-
пулярность в Центральном 
Черноземье, - вступает в раз-
говор директор департамента 
региональных продаж по ЦЧР 
компании Ростсельмаш Кон-
стантин Ряснов. – Вот и недавно 
один из известных агрохолдин-
гов приобрёл сразу 30 таких 
машин. Девятнадцать из них 
будут работать на воронежских 
полях, одиннадцать – в Липец-
кой области.

Но Ростсельмаш сегодня 
– это не только зерно-

уборочные комбайны ACROS, 
VECTOR, NIVA, TORUM, не 
только широкая линейка кор-
мозаготовительной техники и 
техники для работы на живот-
новодческих фермах и ком-
плексах, не только самоходные 
и прицепные опрыскиватели 
VERSATILE, но и целая линей-
ка энергонасыщенных тракто-
ров. С той поры, как несколько 
лет назад всемирно известный 
канадский тракторный завод 
Bühler VERSATILE вошел в 

структуру компании Ростсель-
маш, не знающие себе равных ни 
по мощности, ни по экономич-
ности тракторы VERSATILE в 
полном смысле стали россий-
скими – они собираются на 
площадках Ростсельмаш, имеют 
российский паспорт, на них 
распространяются все льготы и 
преференции, установленные 
правительством для отечествен-
ной техники.

На Дне воронежского поля 
было представлено сразу 

несколько таких красавцев-
богатырей. Сегодня линейка 
тракторов VERSATILE вклю-
чает в себя три серии мощно-
стью от 250 до 575 лошадиных 
сил. Это производительные, 
простые в обслуживании и 
экономичные машины, которые 
эффективны при выполнении 
работ как по традиционным, 
так и ресурсосберегающим тех-
нологиям. Например, тракторы 
до 305 лошадиных сил являются 
универсально пропашными и 
предназначены для самых раз-
личных задач – от погрузки 
до посева. Для увеличения 
тягового усилия машины могут 
комплектоваться задними спа-
ренными колёсами. Тракторы от 
335 до 400 лошадиных сил могут 
работать как с прицепными, 
так и с навесными агрегатами 
шириной до 12 метров. Серия 
ННТ объединяет тракторы 
мощностью в 435, 485, 535 и 
575 л.с., специально разрабо-
танные для выполнения самых 
энергоёмких операций. Даже 
при глубоком рыхлении почвы 
такие тракторы расходуют не 
более 14 литров дизельного 
топлива на гектаре, а при работе 
с посевным комплексом – всего 
5 литров на гектаре. Впечатляет 
и то, что при гигантской мощи 
даже 575-сильные, на восьми 
колёсах тракторы VERSATILE 
имеют радиус разворота менее 
пяти метров.

Столь же живой и неподдель-
ный интерес гостей Дня 

поля вызвала и почвообрабаты-
вающая техника VERSATILE. 
Офсетные и тандемные дис-
ковые бороны, культивато-
ры, посевные комплексы, чи-
зельные плуги, специально 
спроектированные для самых 
жёстких условий, отличаются 
высокой производительностью, 
надёжностью, простотой в об-
служивании и при этом могут 
агрегатироваться практически 
с любым трактором мощностью 
от 100 лошадиных сил.

- В последние годы природа 
преподносит тем, кто работает 
на земле, весьма сложные ис-
пытания, - рассказывает руко-
водитель сельхозпредприятия 
«БорисоглебскАгроХимРесурс» 
Иван Воронков. - Как их преодо-
левать, мы знаем со студенче-
ской поры. Но чтобы воплотить 
знания на практике, не было 
необходимой техники. Теперь 

такая техника есть. И мы, об-
заведясь ею, сумели перейти на 
влагосберегающие технологии. 
И в итоге подняли урожайность 
на 20-30 процентов.

Понятно, что при такой уро-
жайности возрастают требо-
вания и к уборочной технике. 
И прямо на Дне поля Иван 
Воронков подписывает договор 
о поставке в хозяйство нового 
TORUM 740 – в дополнение к 
имеющимся двум ACROS 580 и 
одному TORUM.

- Словом, Ростсельмаш се-
годня способен удовлет-

ворить самые разнообразные и 
самые взыскательные запросы 
профессионалов агробизне-

са, - подчеркивает заместитель 
генерального директора «Агро-
промснаба» Иван Шальнев. – И 
всю эту технику мы можем по-
ставить аграриям в считанные 
дни. К тому же Ростсельмаш 
разработал целый ряд про-
грамм, которые дают возмож-
ность клиентам приобрести 
любую модель выпускаемых 
машин с минимальным авансом 
и минимальным удорожанием. 
И, конечно же, берем технику на 
полное гарантийное и сервисное 
обслуживание. Словом, будем 
делать все возможное, чтобы 
техника Ростсельмаш всегда 
была на достойной высоте и по-
могала аграриям прибыльно ве-
сти главное дело своей жизни.

ооо ПТП «Агропромснаб»

официАльный дилер ооо «КЗ «росТсельмАш»
тел: 8(47362) 2-20-00

396420, воронежская область, г. Павловск, ул. строительная, 8а
www.aps36.ru
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Тракторы VERSATILE вызывают всё больший интерес у воронежских аграриев.
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По поручению главы ре-
гиона на территории учебного 
учреждения построили много-
функциональную спортивную 
площадку, которая использу-
ется ребятами как летом, так и 
зимой. Всего в школе обучаются 
107 учеников.  

В Верхнем Турове свою 
историю не забывают. Об этом 
свидетельствуют с любовью 
оформленный школьный му-
зей «Истоки» и зал боевой 
славы. Здесь не только помнят, 
но и чтят память тех, кто пал 
смертью храбрых, защищая 
Родину в тяжёлую годину. 
В прошлом году  завершён 
ремонт воинского мемориала, 
который примыкает к скверу, 
ставшему после благоустрой-
ства любимым местом верх-
нетуровцев. 

На ремонт потрачено около 
двух миллионов рублей, вы-
деленных в рамках реализации 
областной целевой программы. 
В сквере выложили брусчаткой 
пешеходные дорожки, устано-
вили детские площадки, бесед-

ки, скамейки, светильники и 
цветники. 

Со всеми изменениями, про-
исходящими в последние годы 
в селе, особо ощутимой стала 
проблема с детским садом. Об 
этом пожаловались жители гла-
ве региона. Как выяснилось, его 
тут и не было. Родители сидят 
с малышами дома или возят 
детей за десять километров в 
детский сад села Курбатово. 
Алексей Гордеев дал поручение 
разработать проект дошколь-
ного учреждения.  А открыть 
его глава региона предложил в 
здании напротив сквера, где уже 
есть для малышей современный 
детский городок.

- Очевидно, что придётся вы-
купить часть здания бывшей ап-
теки, но мы пойдём на это. Уже 
в нынешнем году постараемся 
сделать проект реконструкции 
здания. Детсад будет рассчитан 
на двадцать пять мест, что по-
зволит закрыть у вас очередь в 
детское учреждение, – заявил 
Алексей Гордеев.

Таким переменам жители 
села рады и надеются, что к 
его 315-летию, которое будет 

отмечаться в следующем году, 
старинное поселение станет 
ещё краше и комфортнее для 
проживания. 

Из Верхнего Турова Алек-
сей Гордеев вместе с главой 
администрации района Вален-
тином Копыловым переехал 
в Нижнедевицк, чтобы про-
верить, как выполняется его 
поручение по строительству 
физкультурно-спортивного 
комплекса, который  возводит-
ся в самом центре села. Здесь 
можно будет играть в волей-
бол, баскетбол, гандбол, мини-
футбол, теннис. Его также 
предполагается использовать 
для общефизической подго-
товки и занятий ритмической 
гимнастикой. В здании, поми-
мо универсального спортив-
ного зала с трибунами на 105 
мест, есть комната тренеров, 
кабинет врача, раздевалки, 
душевые, инвентарные.  

Врио руководителя област-
ного департамента архитектуры 
и строительной политики Олег 
Сумин доложил главе региона 
о том, что спортивное соору-
жение сдадут на две недели 

раньше положенного срока – к 
15 августа.  

Здесь же, в райцентре, Алек-
сей Гордеев ознакомился с хо-
дом работ по реконструкции и 
благоустройству парка,  общая 
площадь которого составляет 
почти 30 тысяч квадратных 
метров. Проделана большая ра-
бота: уже установлены игровые 
площадки для детей, беседки, 
уличные светильники, скамей-
ки. Оборудовали и специальную 
площадку для катания на роли-
ках. Стоимость реконструкции 
составила 7,6 млн. рублей. На 
выходе из парка руководитель 
области пообщался с местными 
жителями, которые рассказали 
ему, что в последние годы Ниж-
недевицк буквально преобра-
зился на глазах, поблагодарили 
за внимание к их селу.

- Очень важно, что в Нижне-
девицке ведётся благоустрой-
ство, и люди на это отклика-
ются. Что же касается разви-
тия района в целом, то можно 
поставить скромную  оценку 
«удовлетворительно». И самое  
главное – нам надо благоустро-
ить не только районные центры 

и крупные сельские поселения, 
но и все населённые пункты 
нашей области, - сказал глава 
региона.   

Побывал Алексей Гордеев 
и  в районном  Доме культуры, 
открывшемся в июне после 
масштабной реконструкции. 
Директор РДК Раиса Василенко 
рассказала, что после ремонта 
очаг культуры преобразился, 
обзавёлся современной аппа-
ратурой. Новые интерьеры, 
автоматика, акустика, свет. В 
зрительном зале на четыре-
ста мест установили удобные 
кресла, обновили сцену. Все-
го на реконструкцию было 
затрачено 15,2 млн. рублей.  
После этого Алексей Гордеев 
провёл в местной администра-
ции рабочую встречу с главой 
администрации района Вален-
тином Копыловым. Речь шла 
о социально-экономическом 
развитии муниципалитета. 
Валентин Копылов доложил 
руководителю Воронежской 
области о том, что по его по-
ручению благоустроен парк в 
селе Курбатово, построена при 
школе многофункциональная 

площадка в селе Вязноватовка, 
отремонтированы жилые дома 
по программе ЖКХ и другое. 

В разговоре с журналиста-
ми Алексей Гордеев отметил, 
что  обсуждались не только 
экономические вопросы, свя-
занные  в основном с сельским 
хозяйством, но также речь шла 
о качестве дорог, об обеспечении 
сельских жителей водой: 

- Необходимо сделать так, 
чтобы деньги оставались и на 
районном уровне - муниципа-
литета и поселения. С нынеш-
него года мы такой принцип 
финансирования уже начали 
осуществлять, и населённые 
пункты Воронежской области 
это уже почувствовали. 

Говоря о развитии села в це-
лом, глава региона  назвал  глав-
ную задачу  власти: улучшение 
демографической ситуации.

- Нам очень важно, чтобы 
сельские районы развивались. 
Мы уже не раз говорили, что 
наша основная задача - сделать 
так, чтобы молодёжь не уезжала 
из села, а люди и в глубинке 
имели достойные условия, - ре-
зюмировал Алексей Гордеев. 

Ориентиры новой жизни

Александра ГлУХовА,
доктор политических наук, профессор вГУ

Главное политическое событие минувшей недели, как 
и предполагалось, развертывалось в Брюсселе, где главы 
трех бывших советских республик, а ныне – суверенных 
государств Молдовы, Грузии и Украины подписали Согла-
шения об ассоциации их стран с ЕС. Тем самым в истории 
европейского сообщества открывается новая страница, 
главным содержанием которой является адаптация к 
европейским нормам и ценностям ряда государств постсо-
ветского пространства, до недавнего времени считавшихся 
сферой исключительных жизненных интересов России. 

Все три государства двигались в Европу трудным и 
болезненным путем. Все трое имеют отколовшиеся тер-
ритории, население которых настроено принципиально 
иначе и на протяжении уже многих лет пребывает в статусе 
граждан непризнанных государств – Приднестровья, Юж-
ной Осетии, Абхазии. Правда, нынешние лидеры Молдовы 
и Грузии – Юрий Лянкэ и Ираклий Гарибашвили -  в силу 
довольно молодого еще возраста не имеют прямого отно-
шения к тем трагическим событиям, которые породили 
территориальные проблемы во вверенных им государ-
ствах. А вот украинскому президенту Петру Порошенко 
пришлось лично участвовать в политическом процессе на 
Украине, отстаивать путь евроинтеграции, а затем, после 
памятного отказа бывшего президента Виктора Януковича 
подписать известное Соглашение, стать одним из ключе-
вых участников украинского кризиса, в конечном счете, 
приведшего его на вершину власти. В качестве символи-
ческого знака в руках у него оказалась именно та  самая 
авторучка, которая была приготовлена к ноябрьскому 
саммиту в Вильнюсе прошлого года, но дождалась своего 
«звездного часа» только теперь, 28 июня. «Чему суждено 
произойти, рано или поздно происходит», — сказал, под-
писывая Соглашение, новый лидер Украины.

Хотя Соглашение уже стало фактом, официальное 
вступление в силу произойдет только после завершения 
процесса его ратификации сторонами – участницами 
соглашения. При этом Еврокомиссия пошла Украине на-
встречу, открыв для ее товаров путь на европейский рынок, 
как если бы ратификация уже состоялась.  Однако помимо 
ратификации, европейцы оговорили еще одно, весьма 
нетипичное условие: экономические статьи Соглашения 
будут вступать в силу по мере консультаций с Россией. 
Этот пункт внесен в Соглашение потому, что российская 
сторона действительно неоднократно выражала опасения 
по поводу того, что на наш рынок могут хлынуть через 
Украину дешевые и более качественные европейские то-
вары, чем те, что производятся в самой России. В связи с 
этим предусмотрены трехсторонние консультации между 
Россией, Украиной и Евросоюзом на министерском уров-
не, первый раунд которых пройдет  11 июля в Брюсселе. 

Российские официальные и неофициальные, но всегда 
готовые высказаться, лица, с одной стороны, выразили 
удовлетворение в том, 
что вопросы торговых от-
ношений будут решаться  
при непосредственном 
российском участии. Но, 
с другой стороны, в адрес 
«перебежчиков», доку-
ментально оформивших 
интеграцию с Европой, 
п р о з в у ч а л и  ж е с т к и е 
предупреждения о мерах, 
которые будут приняты 
по защите российской 
экономики. Вместе с тем 
рациональные евробюрократы исходят из того, что, счи-
таясь с крупным экономическим и политическим весом 
России, с нею необходимо консультироваться  по поводу 
выполнения уже подписанного документа, но согласовы-
вать его условия необходимо лишь с непосредственным 
партнером по переговорам, то есть с Украиной.  

На сегодняшний день украинский президент поставил 
свою подпись под экономической частью Соглашения 
об ассоциации, предусматривающей создание всеобъем-
лющей зоны свободной торговли. Что же касается по-
литической части, то ее еще до майских президентских 
выборов подписал исполняющий обязанности  премьера 
Арсений Яценюк. Поскольку экономическая часть содер-
жит много непопулярных мер, связанных со структурной 
перестройкой украинской экономики  и иными болезнен-
ными реформами, взять на себя такую ответственность 
мог только законно избранный президент, обладающий 
достаточной для этого легитимностью. Пётр Порошенко 
таким ресурсом обладает и убежден в том, что превраще-
ние Украины в европейскую страну без вертикали власти, 
с верховенством права, свободными СМИ, с рыночной 
экономикой и широким местным самоуправлением  
оправдывает те экономические трудности, которые  ей 
предстоят.  При этом, по его мнению и по мнению его 
европейских партнеров, свободная торговля с Европой 
не мешает свободной торговле с Россией, тем более что 
обе наши страны являются членами Всемирной торговой 
организации, в правилах которой свобода понимается в 
смысле минимального вмешательства  государства в эко-
номические процессы и минимальных административных 
и иных барьеров. Поэтому киевские власти не собираются 
разрывать экономические связи с Россией, если она сама 
не будет на этом настаивать.   

Между тем экономисты и газетные обозреватели 
пытаются строить прогнозы насчет масштаба экономи-
ческих проблем, которые получат постсоветские страны-
диссиденты, выбравшие Европу вместо Евразийского 
союза. Отмечается, что доля ЕС во внешней торговле 
этих стран, особенно Грузии, сейчас больше, чем доля 
Российской Федерации. Но Украина  и Молдова сильно 
зависят от российского газа, причем Украина не единожды   
на собственном опыте испытала, что такое торговая война 
с Россией, даже неофициальная. В Тбилиси и Кишиневе 
также помнят запреты главного санитарного врача России 
Геннадия Онищенко на их вино, боржоми и продукты пита-
ния, возникавшие всякий раз, когда осложнялись двусто-
ронние политические отношения, вызванные «неверной», 
по мнению Москвы, ориентацией этих государств. 

Подписание Соглашения с ЕС новым украинским 
президентом происходило на фоне объявленного им 
перемирия с вооруженными боевиками юго-востока. По 
мнению ЕС, украинская сторона соблюдала соглашение 
о прекращении огня, но полного прекращения военных 
действий все-таки не произошло. Одновременно звучал 
призыв к России более активно использовать свое влия-
ние на незаконные вооруженные формирования, чтобы 
остановить поток оружия и боевиков-добровольцев через 
границу и добиться деэскалации конфликта. Несмотря на 
то, что условия перемирия по-настоящему не соблюдались 
обеими сторонами конфликта, их согласие на консуль-
тации, расцененные как хотя бы робкие шаги к миру, 
вселяло определенные надежды всем, неравнодушным к 
происходящему. Однако этим надеждам пока не суждено 
осуществиться. Выдержав объявленный мораторий на 
прекращение огня, Пётр Порошенко с нуля часов 1 июля 
объявил о возобновлении боевых действий с целью «очи-
стить юго-восток страны от незаконных вооруженных 
формирований».  Это означает, что конфликт вступает в 
стадию эскалации, то есть усиления и обострения борьбы, 
и выход из него теперь может быть только военным.   

Тщетные  
надежды

На сегодняшний день 
украинский президент 

поставил свою подпись 
под экономической частью 
Соглашения об ассоциации, 
предусматривающей 
создание всеобъемлющей 
зоны свободной торговли. 
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Земляки
- Она – женщина с харак-
тером! Очень ответствен-
ный человек, никогда 
не пройдет мимо, если 
кому-то нужна помощь. С 
ней легко работать, хотя 
она и требовательная, 
– так говорят о своей 
землячке Екатерине Хо-
рошеньковой все, кому 
довелось с ней общаться 
и трудиться.

Тамара ГАШИМОВА
р.п.Ольховатка

Она приехала в Ольховатку 
29 июня 1982 года из Во-

ронежа. А будто вчера всё про-
исходило. Тогда её – главного 
комсомольского вожака всей 
калачеевской молодёжи - при-
гласили в отдел оргпартработы 
областного комитета партии. 
Взялась за дело с присущей ей 
энергией. Но, к удивлению сво-
их сослуживцев, скоро поняла, 
что большой город не для неё, 
что не сможет долго жить вдали 
от любимого с детства степного 
раздолья. Через полтора меся-
ца она попросилась назад.

- Дали мне на выбор три рай-
она - Поворинский, Нижнеде-
вицкий и Ольховатский, - вспо-
минает Екатерина Дмитриевна. 
– Выбрала Ольховатский: в 
Россоши живёт двоюродная 
сестра, в Ровеньках - дядя, в 
райцентре – много знакомых 
по комсомолу. Да и люди здесь 
сродни калачеевцам, ближе мне 
по духу. Избрали секретарем 
райкома партии. Курировала 
идеологию, связь, торговлю, 
промышленность, медицину, 
образование.

А было ей тогда всего-
навсего 32 года. Вал новой 
информации, бесконечные 
сводки и цифры, которые ни-
как не хотели укладываться в 
голове, порой вышибали слёзы. 
Но расписаться в собственном 
бессилии характер не позволял. 
Ещё учась в школе, не могла 
лечь спать, пока полностью не 
выучит уроки. То же самое было 
и в Тамбовском педагогическом 
институте. Потом восемь лет 
вкладывала все силы и душу в 
своих учеников, прививая им 
любовь к немецкому языку.

С не меньшим запалом взя-
лась за работу, когда её на 
малой родине, в Калачеевском 

районе, избрали вторым се-
кретарем райкома комсомола. 
Через четыре месяца выбрали 
первым. В этой должности она 
проработала семь лет. Тогда 
калачеевская районная ком-
сомольская организация нахо-
дилась в числе лучших, больше 
восьми тысяч человек в ней 
состояло. Лидировали во всех 
соревнованиях. На пленумы 
приходили с тяпками и смен-
ной одеждой, чтобы сразу же 
ехать в поле на прополку свё-
клы. Заготавливали для обще-
ственного животноводства 
корма. Много было интересных 
дел и со школьниками, и с их 
родителями. В ту пору район 
возглавлял Виктор Федоро-
вич Филоненко, ныне почет-
ный гражданин Калачеевского 
района. 

- Вот с такой базой я и при-
ехала в Ольховатский рай-
он, - продолжает Екатерина 
Дмитриевна. – До сих пор 
благодарна занимавшим тогда 
должности первого секретаря 
Ольховатского райкома партии 
Ивану Атрадьевичу Корсако-
ву, председателя народного 
контроля Федору Захаровичу 
Шевлякову, первого замести-
теля директора сахарного ком-
бината Георгию Алексеевичу 
Караичеву, начальника отдела 
образования Владимиру Гри-
горьевичу Кипелову, Людмиле 
Николаевне Ситник, тогда её 
только назначили заместите-
лем председателя райисполко-
ма. Они вселили в меня веру 
в то, что всё получится, что 
ничего невозможного нет.

-  В 32 года и такие нагруз-
ки. Вы семью-то видели, как 
домашние относились к тому, 
что вы постоянно на работе? – 
спрашиваю Хорошенькову.

-  Перед тем как принять ре-
шение, я всегда просила совета 
у мужа, его и своих родителей. 
Когда пришла работать в ком-
сомол в 1976-м, дочке исполни-
лось четыре года. Свёкор на мой 
вопрос: «Принять предложение 
или отказаться», - однозначно 
ответил: «Работай, поможем». 
Как секретарь по идеологии я 
должна была быть в гуще всех 
событий: кто больше всех на-
молотил, надоил, перевыполнил 
план, того и наградить надо. 
Причём сразу, не откладывая на 
потом. Работала вместе с Ми-
хаилом Хурчаком, Николаем 
Фидоренко, Галиной Марков-
ской, Светланой Кипеловой. 

Получилась слаженная коман-
да, на которую всегда можно 
было положиться. Выезжали 
на собрания, а их проводили 
после смены, в 10-11 часов ве-
чера, пока все с поля соберутся, 
поужинают. Не всегда это мужу 
нравилось, иногда непонимание 
случалось, потому что поздно 
домой возвращалась. Как-то 
приехал со мной на собрание, 
посидел-послушал, а потом 
больше недомолвок не было. 
Погиб он 22 года тому назад. 
Живу всё в той же квартире, 
которую мне выделили вскоре 
после приезда в Ольховатку. 

Когда в начале девяностых 
закрывали райком партии, её 
и других коммунистов «демо-
краты» назвали преступни-
ками. Екатерина Дмитриевна 
и тогда и сейчас не понимает: 
за что? Ни дачи, ни коттеджа 
трехэтажного за годы партий-
ной работы не нажила. Да и не 
стремилась к этому.

- Она из тех людей, которые 
работают не за награды, хотя их 
у неё немало, а для того, чтобы 
принести пользу людям, - счи-

тает заведующая детской би-
блиотекой Эльвира Лысенко. 
- Знает каждую семью в районе, 
их проблемы и радости. Люди 
ей благодарны за то, что она 
вникает в каждую жизненную 
ситуацию, старается помочь и 
помогает.

А наград у Хорошеньковой 
действительно много. Самые 
дорогие - орден «Знак Почета» 
и медаль «Благодарность земли 
Воронежской».

В 1991 году Екатерину Хо-
рошенькову назначили дирек-
тором Ольховатского бюро за-
нятости населения. Она вновь 
собрала вокруг себя едино-
мышленников и принялась за 
дело. Когда представилась воз-
можность построить за счёт фе-
деральных средств отдельное 
здание для службы занятости, 
долго не раздумывала. Адми-
нистрация района выделила зе-
мельный участок, где через три 
месяца вырос двухэтажный дом 
– первый в Воронежской об-
ласти для такой структуры. На 
базе профучилища на средства 
Центра занятости открыли по-

лугодовые курсы по подготовке 
мастера-закройщика. Поддер-
живали производственников, 
которые открывали рабочие 
места для инвалидов. 

К слову, когда стройка была 
в самом разгаре, тогдашний 
глава администрации района 
Иван Гайворонский пригласил 
нашу героиню на должность 
своего заместителя. Но она не 
смогла бросить дело, которое 
именно в этот момент требова-
ло её огромной энергии. Позже 
она займёт эту хлопотную 
должность - должность заме-
стителя главы по социальным 
вопросам, но только после того 
как выведет районный Центр 
занятости в тройку лучших в 
Воронежской области. Будет 
потом и первым заместителем. 
И здесь продолжит работать 
«на полную катушку», отдавая 
всю себя людям. По многим 
направлениям социальной 
работы — по летнему отдыху 
детей, образованию, здравоох-
ранению, ветеранскому движе-
нию Ольховатский район был 
лидером. Он и сейчас среди 
лучших.

- Мне по жизни везёт на хо-
роших людей, - убеждена Ека-
терина Дмитриевна. – Один 
ведь в поле – не воин. Взять, к 
примеру, Общественную пала-
ту. Разве смогла бы она стать 
лучшей среди других, если бы 
каждый действовал в одиночку, 
если бы не поддержка главы 
администрации района Ивана 
Ильича Резника и депутатов 
областной думы? Конечно 
же, нет. 

Вот уже шестой год к Екате-
рине Хорошеньковой, руково-
дителю районной Обществен-
ной палаты, приёмных губер-
натора Воронежской области и 
партии «Единая Россия», люди 
идут с самыми что ни на есть 
животрепещущими для них 
вопросами.

- Она не смотрит на часы, 
принимает всех, - говорит пред-
седатель районного совета 
ветеранов Лидия Дивакова. 
-   К каждому найдет подход 
и обязательно поможет. Спра-
ведливая, поэтому-то и поль-
зуется огромным уважением у 
ольховатцев.

- В Ольховатке, как и в дру-
гих населенных пунктах Во-
ронежской области, одним из 
наиболее важных вопросов 
является расселение людей 
из аварийного и ветхого жи-

лья, - рассказывает Екатерина 
Дмитриевна. - Чтобы ускорить 
решение вопроса, в прошлом 
году написала письмо губер-
натору Алексею Васильевичу 
Гордееву, потом выступила на 
заседании областной Обще-
ственной палаты. Нам выде-
лили деньги на строительство 
25-квартирного дома для рас-
селения двух домов 1889 года 
постройки с печным отопле-
нием. В этом году дом сдадут в 
эксплуатацию, туда переедут 13 
семей. Потом подняли другую 
проблему, связанную с компен-
сацией затрат на проезд боль-
ных, страдающих почечной 
недостаточностью на лечение. 
По решению губернатора были 
внесены изменения в областное 
законодательство. 

Многие проблемы решаются 
на ежемесячных приёмах на-
селения депутатами областной 
думы и членами правитель-
ства Воронежской области. 
Говорит, что приятно работать 
с Вячеславом Астанковым и 
Ярославом Шевелем. Только 
в прошлом году благодаря их 
поддержке сельские учреж-
дения культуры получили 
более 320 тысяч рублей на 
укрепление материальной 
бызы учреждений. Примерно 
такая же сумма выделена об-
разовательным учреждениям. 
Решаются вопросы по бла-
гоустройству домовладений 
ветеранов, сельских терри-
торий. Помогают и местные 
предприниматели. Александр 
Божко, Зохар Закарян, Татьяна 
Фоменко, Валерий Сумченко, 
Федор Никоненко поддержа-
ли благотворительную акцию 
районной Общественной па-
латы «Давайте вместе делать 
добро» и выделили средства 
на приобретение одежды для 
членов малообеспеченных се-
мей и воспитанников детского 
реабилитационного центра. 

Смотрела на свою собесед-
ницу и не переставала удив-
ляться: неужели не надоело воз-
вращаться домой за полночь, а 
утром лететь на работу чуть 
свет? Может, лучше посвятить 
себя целиком любимому внуку 
Антону? Мои вопросы её не 
удивили.

- Иногда я сама себе задаю 
подобный вопрос, - признаётся 
она. - А потом сама себе и от-
вечаю: это образ жизни такой. 
Мои родители такими же были. 
И я, видно, в них пошла…

О растительных  
ресурсах 

На базе Ботанического сада 
имени профессора Б.М.Козо-
Полянского Воронежского го-
сударственного университета 
прошла заочная международ-
ная научно-практическая кон-
ференция «Особо охраняемые 
природные территории. Ин-
тродукция растений-2014». 

Совет ботанических садов 
Центра европейской части 
России и Воронежское от-
деление Русского ботаниче-
ского общества выступили в 
качестве его соорганизаторов. 
Конференция собрала более 
ста специалистов в области 
охраны растительного и жи-
вотного мира, интродукции, 
промышленной ботаники, 
экологии, генетики из 29 ор-
ганизаций России, Узбеки-
стана, Казахстана, Украины, 
Грузии. Обсуждались такие 
темы, как растительные ре-
сурсы, защита растений, по-
пуляционная генетика. 

Выход  
на новую орбиту

Впервые в истории Новово-
ронежа состоялся общегород-
ской выпускной вечер. 

Выпускники всех пяти 
школ атомграда собрались 
вместе, чтобы отметить окон-
чание учёбы и начало нового 
этапа своей жизни. Несмотря 
на пасмурную погоду, вечер 
был наполнен праздничной 
атмосферой. Ребята сами 
сочинили и исполнили гимн 
выпускников. И даже при-
думали символ праздника – 
силуэт танцующей пары, ко-
торая в руках держит двигаю-
щийся по орбите электрон. 
Этот символический подарок 
выпускники преподнесли 
почётным гостям - главе ад-
министрации Нововоронежа 
Сергею Честикину, руково-
дителю отдела образования 
и молодёжной политики Ли-
лии Гребневой, заместителю 
директора НВ АЭС Алексею 
Быкову. Те в свою очередь 
произнесли напутственные 
пожелания и приглашали 
на сцену для вручения за-
служенных наград в номина-
циях: «Лидеры», «Олимпий-
ские надежды», «Золотая и 
серебряная россыпь».

Галина РОХМИН,  
Василий ЧеРНОусОВ. 
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Эта хорошая Хорошенькова cУдьбА и КНигА

Александр НЕСТРУГИН
Петропавловский район

(Продолжение. Начало в №№91-93).

 И кто бы и как бы ни читал стихи Юрия, в них всегда 
слышался голос автора, живой и сильный. Он очень 
многое мог рассказать о поэте. Как это стихотворение с 
незатейливым названием «Песня»:

 А всего-то-навсего и было:
 Поле, повилика по стерне…
 Но с какой таинственною силой
 Это всё откликнулось во мне!
 Пахло летом. Рощица белела.
 Солнце утверждало в небе власть.
 Песня, что рвалась душой из тела,
 В марево куда-то унеслась.
 Где ж ты, песня, раньше-то таилась?
 Сколько зим? И сколько долгих лет?
 Ведь всего-то-навсего и было:
 Поле… Повилика по стерне…

 Слушая, как читают стихи Юрия Бобони земляки, 
я снова думал о том, как часто внешнее, привычный 
ряд бьющих по глазам картинок-событий, не даёт нам 
увидеть в человеке подлинное, глубинное, сокровенно-
потаённое. Вот и Юрий – уже взрослый, с его хмельными 
«заходами» - оставался, в сущности, обделённым теплом 
мальчишкой-полусиротой – и в то же время романтиком, 
по-деревенски стеснительным и угловатым.

 И если мне решительно не спится –
 Я, мир земной добром благословя,
 Мечтаю не ловить в кустах синицу,
 А в вышине небесной – журавля.
 И так заснёшь. И полетишь. И ловишь.
 Но как короток этот сладкий час!..
 Проснусь и недовольно хмурю брови,
 И одеяло падает с плеча.
 Полёт окончен. Опустела койка.
 Что там журавль! Синицей будешь сыт…
 А рядом разметался друг мой Колька.
 Везёт же парню! Он ещё летит…

 Не зря же и Владимиру Гордейчеву Бобоня таким вот 
увиделся: «Высоколобый, широкоротый парень, прямо, 
не без вызова глядящий в лицо собеседнику. Как потом 
выяснилось, манера глядеть подчёркнуто дерзко прикры-
вала смущение, великую неуверенность в себе».

 Да, порой встречается и такое редкое соседство: дерз-
кий взгляд – и стеснительность. Хмельная безудержная 
удаль-дурь – и способность чувствовать чужую боль, 
сострадать ей. Детская обделённость теплом не всегда 
выстужает, выхолаживает взрослеющее сердце, нередко 
происходит как раз наоборот. Вот как, в художествен-
ном преломлении, отображено всё это в стихотворении 
«Няня»:

 Лампы мертвенный глянец
 На панелях блестит.
 И слагаю я:
 - Ня-ня!
 И отрывисто:
 - Пить!
 К зову жажды и боли
 Няня немо идёт.

 Этой няне всего лишь
 Восемнадцатый год.
 А на столике тихом
 Нянин адовый труд –
 Ей приходится с лихом
 Поступать в институт.
 Ах ты, девочка-няня,
 Ах ты, девочка-мать!..
 Тут и бога помянешь,
 Лишь бы не умирать,
 Лишь бы выжить 

до света,
 Не заплакать со зла,
 Лишь бы трудности эти
 Ты осилить смогла!..
 Видишь, я уж не радый,
 Что вода, как беда…
 Слышишь, няня, не надо
 Торопиться сюда!

 Разделить здесь ли-
рического героя и автора 
трудно, если вообще воз-
можно. Юрий Бобоня 
долгие годы боролся с 
тяжёлым недугом, пере-

нёс операцию на легких, и, понятное дело, больничные 
реалии знал не понаслышке. «Девочка-няня» пришла в 
его стихи не из лирического тумана, а из горьких буд-
ней, и он сразу угадал в ней душу родственную, судьбу 
нелёгкую.

Так он и жил – преодолевая боль, жалея других и не 
позволяя жалеть себя. На людях – забубённая головуш-
ка, весельчак, не лезущий за словом в карман, о таких 
говорят: язык что бритва. На сцене сельского клуба – и 
баянист, и певун, и даже… Гамлет!

 Играю Гамлета. Офелию – доярка.
 Суфлёра нет. Мы помним наизусть
 Свои слова и каждую ремарку.
 А что бледны костюмы – это пусть!
 О, сельский Гамлет! Что с тобою будет?
 Двадцатый век – не средние века…
 Должно быть, завтра засудачат люди:
 - Вчера сыграл завклубом дурака!
 Но: «Быть или не быть?» - с собою спорю
 И слышу (я не вижу в зале лиц)
 Мужской восторг:
 - Даёт, ядрёна корень!
И женский, как отчаяние:
- Цыц!
   («Сельский Гамлет»)

 А дома, каким он был дома, среди родных и близ-
ких?

 Мать любил и жалел, посвятил ей много тёплых благо-
дарных строк: «А мама, как воздух, - дыши и дыши!..»

 С нежностью относился к дочери, рассказывал ей 
разные веселые истории, стихи писал:

 - Гуси-гуси!
 - Га-га-га!
 - Дождик будет?
 - А-га-га!
 - Как узнали вы про это?
 - Из га-га-га-га-га-зеты!
 - Где газета та выходит?
 - Вроде в ого-го-го-роде!
     («Голос лета»)

 Когда семья распалась (жену, Клавдию Васильевну, 
Юрий в этом не винил, да и не мог винить), своей холо-
стяцкой жизнью кочевого культработника, районного 
газетчика, а в иные годы и сидельца от неё не отгородился. 
Дочь, Лидия Назаренко, хранит несколько открыток, по-
лученных от отца. 

(Продолжение следует)

Сельский Гамлет

Обложка книги Юрия  
Бобони «Улица».

К Екатерине Хорошеньковой со своими проблемами 
можно обратиться даже на улице.

Виталий ЧЕРНИкОВ

По парку первые посетители 
начали прогуливаться задолго 
до начала концертов. Любова-
лись пейзажем, приобретали 
сувениры: открытки, игрушки, 
книги, расписные пряники. 
Радовала разнообразием и ре-
сторанная зона, где можно было 
попробовать не только тради-
ционные воронежские роллы 
и суши, но и варенье из шишек 
(уже через час, правда, повсюду 
образовались огромные оче-
реди). Особым успехом поль-
зовались пирожки из местной 
закусочной. Вскоре на дорожке, 
ведущей к замку, появились 
живые статуи, а ветром стало 
доносить звуки саундчека. 

В Рамони концерты шли на 
двух сценах. Малая называлась 
Jazz club, большая же, работав-
шая у входа во дворец, – «Ари-
стократ». Судя по программке, 
которую нам раздавали, предпо-
лагалось, что выступления групп 
будут проходить, не пересекаясь 
по времени. На деле этот прин-
цип соблюсти не всегда удава-
лось, и ничего удивительного в 
том, конечно, нет. Но даже во 
время выступления звёзд на вто-
рой площадке толпился народ. 
Слушал, танцевал, подпевал. 

Сцена Jazz club была на весь 
день отдана нашим землякам. 
Лет семь назад сложно было 
представить себе, что однажды 
в Воронеже найдётся несколь-
ко групп, способных достойно 
заполнить своей музыкой фе-
стивальный день. Местным лю-
бителям джаза было знакомо 
главным образом творчество 
Игоря Файнбойма. И вот бла-
годаря «Усадьбе Jazz» о себе 
заявило новое поколение. В 
числе участников фестиваля 
были и ученики воронежско-
го пианиста. Коллектив его 
джазовой студии открывал 
программу. 

- Студия существует при 
Дворце творчества детей и 
молодёжи, - рассказал Игорь 
Файнбойм. – Также в концерте 
участвуют студенты недавно 
открытого эстрадно-джазового 
отделения музыкального учили-
ща. Мы вам покажем то, до чего 
успели «доехать» за короткое 

время. В студии занимаются в 
основном любители. Некоторые 
пришли учиться буквально с 
нуля. Сегодня мы сыграем обще-
известные джазовые стандарты. 
Важный элемент учёбы – на-
учиться играть джазовую клас-
сику. А дальше у каждого может 
быть своя дорога в музыке. 

Быть может, очень скоро мы 
познакомимся с их собствен-
ными творениями. Тем более 
что ребята имели возможность 
познакомиться (если прежде не 
получалось) с воронежскими 
примерами, способными по-
влиять на их будущее. Сравнить 
своё видение джазовой и рок-
н-ролльной классики с тем, как 
её интерпретирует с маленькой 
помощью стиральной доски 
(совсем как в самой первом 
ансамбле Джона Леннона) груп-
па «Мама Чолли». Не менее 

полезно оказалось послушать 
музицирующему юношеству, да 
и не только ему, квартет Марии 
Ковальчук или трио Happy55, 
прямо во время концерта нена-
вязчиво превратившееся в квар-
тет. Трио, кстати, выступало на 
«Усадьбе Jazz» лет семь назад и 
в память о том событии открыла 
свой рамонский концерт не-
сколькими заветными вещами о 
русской безбрежности, сыгран-
ными когда-то в Архангельском. 
Младшие коллеги должны вос-
принять это как намёк. 

И, возможно, придя осенью 
на один из концертов «Джазовой 
провинции», мы увидим из зала 
знакомые лица. Но играть эти 

молодые люди будут что-то своё, 
самобытное. А что, если они ещё 
покажут себя и на следующей 
рамонской «Усадьбе Jazz»? Не 
знаю, все ли рамонцы заметили 
фестиваль – музыкальные пред-
почтения у большинства-то пока 
совсем другие – чем россиян 
потчует телевизор, то и едят. 
Возможно ли исправить поло-
жение? Конечно, иногородних 
было среди зрителей больше, 
чем местных, но и последних 
можно было опознать среди 
прогуливавшихся в парке, среди 
сидевших возле сцены. Неважно, 
все ли нашли деньги на билет 
или кто-то попал на праздник 
благодаря умению правильно 
ориентироваться на местно-
сти. Программа «Усадьбы Jazz» 
сформирована без какого-либо 
эстетского высокомерия, и чув-
ствовалось по атмосфере, что фе-

стиваль как-то сразу прижился 
на этой земле. На территории – 
при всех славных исторических 
эпизодах, случавшихся здесь, 
– обычного райцентра. 

Почва для развития вкуса к 
хорошей музыке и цивилизо-
ванному отдыху была подго-
товлена вечерними концертами, 
проходящими у замка Ольден-
бургских в рамках Платонов-
ского фестиваля. Года четыре 
назад мне довелось пройтись 
по рамонскому парку, теперь 
ставшему на сутки территорией 
«Усадьбы Jazz». «Живописный 
упадок» - так можно было оха-
рактеризовать состояние этого 
места. 

- А теперь – словно рамонцы 
перевезли к себе участок Петер-
гофа, - делился впечатлениями 
встреченный в парке знакомый. 
– Интересно: как эта местность 
выглядела в конце девятнадца-
того века? Наверняка многое 
разрушено в двадцатом безвоз-
вратно…

Игорю Файнбойму была до-
верена честь открыть програм-
му и сцены «Аристократ». Здесь 
он представил свой проект 
Midnight Jazz Orchestra. В конце 
выступления к музыкантам при-
соединилась хорошо известная 
воронежским любителям музы-
ки певица Карина Кожевнико-
ва. А вот про израильский джаз 
мы знаем мало, и выступление 
трио пианиста Омера Кляйна 
(для него эта поездка в Россию 
- первая) оказалось ценно тем, 
что познакомило нас с одной 

из важных граней музыки той 
страны. Трио с обаятельными 
улыбками производит музыку, 
хорошо выдержанную, интелли-
гентную, что называется, «сба-
лансированную». Еврейская 
нота в ней выглядит упакован-
ной в приятную глазу (слуху) 
«коробочку». Обаятельно и то, 
что делает квартет Николая 
Моисеенко, Эвана Мариэна, 
Дэна Хокинса и Антона Хабибу-
лина – при том, что эти четверо 
менее «последовательны»: на 
концерте их лихо мотало по 
стилям и континентам, впро-
чем, также без экстремизма. 
Многие слушатели пришли на 
фестиваль всей семьёй, с тёщей 
и малыми детьми: интересно 
было наблюдать, как вдумчиво 
реагируют малыши в коляске, 
на звуки, которые не только 
на воронежских просторах, но 
и из российского телевизора 
услышишь нечасто. Кому-то так 
понравилось, что он погрузился 
в сладкий сон в разгар экс-
татического барабанного соло. 
Кто знает, может, на рамонском 
воздухе в том или ином ребёнке 
пробудился новый Колтрейн. А 
может, Зорн. Или Зорников. 

Главная звезда и талисман 
«Усадьбы Jazz», певица Нино 
Катамадзе возникла на сцене 
с венком на голове в десятом 
часу вечера. 

- Как красиво! – восклик-
нула она, любуясь закатом и 
людьми, готовыми внимать ей 
при последних лучах солнца. В 
середине своего выступления, 
прямо перед очередным при-
певом, она спустилась к своим 
слушателям, чтобы петь вместе 
с ними. 

Нино Катамадзе таким вы-
ступлениям под открытым не-
бом придаёт особое значение. 
«Здесь зритель особенный. И 
атмосфера», - признаётся она. 

Кстати, помимо постоянно-
го состава – группы Insight, в 
Рамони ей подыгрывали скри-
пачи из Воронежа. Их певица 
называла не иначе как «мои 
прекрасные струнные души». 
Когда казалось, что эйфория 
публики достигла максимума, к 
ним присоединился и кое-кто из 
игравших парой часов раньше 
– например, саксофонист и кла-
вишник Николай Моисеенко. 
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Ольденбургский джаз 
Фестиваль | В Рамони прошёл праздник музыки под открытым небом  
В этом году фестивалю «Усадьба Jazz» оказалось суж-
дено пройти в четырёх местах. Для его проведения 
неизменно выбираются старинные русские усадьбы. 
В Архангельском праздник состоялся уже в одиннад-
цатый раз. Ещё в нём участвуют Санкт-Петербург, 
Екатеринбург. А теперь – и Воронеж. Точнее, располо-
жившаяся по соседству с областным центром Рамонь, 
её парковая зона перед дворцом Ольденбургских. 

Нино Катамадзе. Молодые воронежские музыканты  
на фестивальной сцене.
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Торги проводятся в форме открытого по составу 
участников аукциона с открытой формой подачи 
предложений о цене, путем повышения начальной 
цены продажи лота на «шаг аукциона». «Шаг аукцио-
на» составляет 5% от начальной цены лота.

Торги состоятся 15 августа 2014 г. в 12 часов 
00 минут (везде по тексту информационного со-
общения время московское). Торги проводятся на 
Южной Электронной Торговой Площадке (ЮЭТП), 
размещенной в сети «Интернет» по адресу: http://
www.torgibankrot.ru.

На аукцион выставляется следующее имущество 
в составе единого Лота №1:

I. Недвижимое имущество, которое состоит 
из:

1. Право долгосрочной аренды на 23 895 кв. м.  
земельного участка с кадастровым номером 
36:31:0100002:2 общей площадью 88 923,98  
кв. м., расположенного по адресу: Воронежская 
обл., Аннинский р-н, п.г.т. Анна, ул. Северная, д. 25,  
а также 8 (восемь) объектов недвижимого иму-
щества общей площадью 5 236,70 кв.м., принад-
лежащих Должнику на праве собственности, рас-
положенных на указанном земельном участке.

2. Право аренды на земельный участок, рас-
положенный по адресу г. Воронеж, ул. Красный 
октябрь 2 «б», общей площадью 70 915 кв. м., а 
также 15 (пятнадцать) объектов недвижимого 
имущества, общей площадью 13 644,90 кв.м., 
принадлежащих Должнику на праве собствен-
ности и расположенных на указанном земельном 
участке и железнодорожный тупик протяженностью  
595 м. и ограждение территории протяженностью 
581,90 м.

3. Земельный участок с кадастровым номером 
36:05:0100220:14 общей площадью 84 168 кв. м.,  
расположенный по адресу: Воронежская обл., 
Бутурлиновский р-н, г. Бутурлиновка, ул. Дорож-
ная, д. 73, принадлежащий Должнику на праве 
собственности, а также 14 (четырнадцать) объ-
ектов недвижимости общей площадью 6 674,38 
кв. м., расположенных на указанном земельном 
участке и ограждение территории протяженностью 
2 050 м.

4. Право аренды на земельный участок с када-
стровым номером 31:27:0502001:0013 общей 
площадью 28 000 кв. м., расположенный по адресу: 
Белгородская обл., г. Валуйки, пер. Энергетиков, 
д. 12, а также 4 (четыре) объекта недвижимости 
общей площадью 2 359,50 кв. м., расположенных 
на указанном земельном участке и ограждение 
территории протяженностью 1 780 м.

5. 5 (пять) объектов недвижимости общей 
площадью 2 175,50 кв. м., расположенных на зе-
мельном участке по адресу: Воронежская область, 
Верхнемамонский район, с. Верхний Мамон, ул. 
Строительная, д. 14.

6. Право долгосрочной аренды земельного 
участка с кадастровым номером 36:07:6700015:20 
общей площадью 44 000 кв. м., расположенного 
по адресу: Воронежская обл., Верхнехавский р-н, 
примерно в 120 м. на северо-восток от админи-
стративного здания ФГУП «Воронежтоппром», а 
также 6 (шесть) объектов недвижимости общей 
площадью 1 097,60 кв. м., расположенных на 
указанном земельном участке.

7. Право аренды земельного участка с када-
стровым номером 36:08:1000006:0001 общей 
площадью 56 248 кв. м., расположенного по 
адресу: Воронежская область, Воробьевский р-н, 
п. Первомайский, ул. Шевченко, д. 48, а также 5 
(пять) объектов недвижимости общей площадью 
2 517,38 кв. м., расположенных на указанном 
земельном участке.

8. 2 (два) земельных участка, принадлежащих 
Должнику на праве собственности: 1) Земельный 
участок с кадастровым номером 36:10:1000035:4, 
общей площадью 13 998 кв. м., расположенный 
по адресу: Воронежская обл., Калачеевский р-н, 
с. Заброды, пер. Красная Нива, д. 1. 2) Земельный 
участок с кадастровым номером 36:10:0:100, об-
щей площадью 44 629 кв. м., расположенный по 
адресу: Воронежская обл., Калачеевский р-н, пос. 
Пригорный, ул. Промышленников, д. 3, а также 8 
(восемь) объектов недвижимости общей площадью 
3 191,30 кв. м., расположенных на указанных зе-
мельных участках.

9. 4 (четыре) объекта недвижимости общей пло-
щадью 2 472,30 кв. м., расположенных по адресу: 
Воронежская область, Каменский район, п.г.т. 
Каменка, ул. Советская, 51.

10. Право аренды земельного участка с када-
стровым номером 36:13:3000010:0026 общей 
площадью 51 500 кв. м., расположенного по 
адресу: Воронежская обл., Каширский р-н, с. Ко-
лодезное, ул. 40 лет Октября, д. 84, а также левая 
часть отдельно стоящего здания (административно-
бытовых помещений и рем.-мех. мастерская), рас-
положенного на указанном земельном участке.

11. 2 (два) земельных участка, находящихся у 
Должника на праве долгосрочной аренды (49лет): 
1)Земельный участок с кадастровым номером 
36:12:2100028:0002 общей площадью 52 219 
кв. м., расположенный по адресу: Воронежская 
обл., Кантемировский р-н, с. Митрофановка, 
пр-кт Строителей, д. 57. 2) Земельный участок 
с кадастровым номером 36:12:2100024:0001 
общей площадью 2 233 кв. м., расположенный по 
адресу: Воронежская обл., Кантемировский р-н,  
с. Митрофановка, пр-кт Строителей, д. 14, а также 
7 (семь) объектов недвижимости общей площадью 
2 136,00 кв. м., расположенных на указанных зе-
мельных участках.

12. Земельный участок с кадастровым номером 
36:15:5900030:1, принадлежащий Должнику на 
праве собственности, общей площадью 54 400 
кв. м., расположенный по адресу: Воронежская 
область, Нижнедевицкий р-н, пос. Курбатово, ул. 
Элеваторная, д. 20, а также 4 (четыре) объекта 
недвижимости общей площадью 1 311,40 кв. м., 
расположенных на указанном земельном участке 
и забор протяженностью 1 380 м.

13. Право аренды земельного участка с ка-
дастровым номером 36:16:5500001:70 общей 
площадью 38 106 кв. м., расположенного по 
адресу: Воронежская область, Новоусманский р-н, 
примерно 1,5 км от пос. Отрадное на юго-запад, 
а также 5 (пять) объектов недвижимости общей 
площадью 2 404,26 кв. м., расположенный на 
указанном земельном участке и забор протяжен-
ностью 1 026 м.

14. 7 (семь) объектов недвижимости общей 
площадью кв. м., расположенных по адресу: Воро-
нежская обл., Ольховатский р-н, пос. Малые Базы, 
ул. Юбилейная, 1.

15. Право долгосрочной аренды (49 лет) на 2 
(два) земельных участка: 1) Земельный участок 
с кадастровым номером 36:19:0103077:0007 
общей площадью 7 500 кв. м., расположенный 
по адресу: Воронежская область, Острогожский 
р-н, г. Острогожск, ул. Карла Маркса, д. 66 В. 
2) Земельный участок с кадастровым номером 
36:19:8300006:0002 общей площадью 50 814,9 
кв. м., расположенный по адресу: Воронежская 
область, Острогожский р-н, п. Элеваторный, ул. 
Рабочая, д. 8, а также 12 (двенадцать) объектов 
недвижимости общей площадью кв. м., располо-
женных на указанных земельных участках. 

16. Право аренды земельного участка с када-
стровым номером 36:21:0100001:0063 общей 
площадью 52 167 кв. м., расположенного по 
адресу: Воронежская область, Панинский р-н, р.п. 
Панино, ул. Базовая, 2А, а также 6 (шесть) объ-
ектов недвижимости общей площадью 2 580,80 
кв. м., расположенных на указанном земельном 
участке.

17. Право аренды земельного участка с када-
стровым номером 36:27:0010416:0003 общей 
площадью 40 524 кв. м., расположенного по 
адресу: Воронежская область, г. Россошь, пл. 
Октябрьская, 154фа, а также 9 (девять) объектов 
недвижимости общей площадью кв. м., располо-
женных на указанном земельном участке.

18. Право аренды долгосрочной земельного участ-
ка с кадастровым номером 36:29:0106016:0002 
общей площадью 35 915 кв. м., расположенного 
по адресу: Воронежская обл., Таловский р-н,  
п. Таловая, проезд Свободы, д. 51-А, а также  
7 (семь) объектов недвижимого имущества общей 
площадью 1 933,76 кв. м., расположенных на ука-
занном земельном участке.

19. Право аренды земельного участка с када-
стровым номером 36:30:0101044:0002 общей 
площадью 65 266 кв. м., расположенного по адре-
су: Воронежская обл., Терновский р-н, с. Терновка, 
квартал Промышленная зона, а также 4 (четыре) 
объекта недвижимости общей площадью 1 561,06 
кв. м., расположенных на указанном земельном 
участке.

20. Земельный участок с кадастровым номером 
36:31:0100002:1 общей площадью 54 900 кв. м., 
принадлежащий Должнику на праве собствен-
ности, расположенный по адресу: Воронежская 
обл., Хохольский р-н, п. Хохольский, ул. Дорожная, 
д. 2, а также 6 (шесть) объектов недвижимости 
общей площадью 3 634,50 кв. м., расположенных 
на указанном земельном участке.

II. Движимое имущество, которое состоит из 
1 033 единиц:

Автомобили в количестве 229 единиц;
Спецтехника в количестве 304 единицы;
Оборудование в количестве 403 единиц;
Иного имущества в количестве 97 единиц.
Начальная цена продажи лота № 1: 
711 957 500,00 руб., включая НДС.
Размер задатка по лоту № 1: 142 391 500,00 

руб.
Полный состав имущества размещен на электрон-

ной площадке по адресу: http://www.torgibankrot.
ru и в Едином Федеральном Реестре Сведений о 
Банкротстве по адресу: http://www.fedresurs.ru.

Прием заявок на участие в торгах проводится 
с 12 часов 00 минут 07.07.2014 г. по 14 часов 
00 минут 08.08.2014г. (включительно) по адресу 
http://www.torgibankrot.ru. Победителем торгов 
признается участник, предложивший в ходе тор-
гов наиболее высокую цену за лот. Подведение 
результатов торгов (определение победителя 
торгов) производится 15 августа 2014 г. по адресу 
Организатора торгов: г. Москва, Борисоглебский 
переулок, д. 13, стр. 1.

Для участия в торгах необходимо в указанный 
срок приема заявок подать заявку, заключить с 
организатором торгов договор о задатке, внести 
соответствующую сумму задатка (указав при этом 
№ лота, дату торгов и наименование Должника) 
на расчетный счет Организатора торгов – ООО 
«ПРАВОВОЙ ЦЕНТР КОНСАЛТИНГА И ИНВЕСТИ-
ЦИЙ», ИНН 7710599286, ОГРН 1057748197100, 
КПП 770401001, р/с 40702810000000001995 
в КБ «Международный Банк Развития» (ЗАО), к/с 
30101810100000000541, БИК 044525541. За-
даток считается внесенным с даты поступления 
всей суммы задатка на счет Организатора торгов, 
указанный в информационном сообщении.

Заявка на участие в торгах оформляется в 
форме электронного документа, составляется в 
произвольной форме на русском языке и должна 
содержать следующие сведения:

* наименование, организационно-правовую 
форму, место нахождения, почтовый адрес, ОГРН, 
ИНН (для юридического лица) заявителя;

* фамилию, имя, отчество, паспортные данные, 
сведения о месте жительства, ИНН (для физическо-
го лица) заявителя;

* номер контактного телефона, адрес электрон-
ной почты заявителя;

* сведения о наличии или об отсутствии заин-
тересованности заявителя по отношению к долж-
нику, кредиторам, конкурсному управляющему и 
о характере этой заинтересованности, сведения 
об участии в капитале заявителя конкурсного 
управляющего, а также саморегулируемой ор-
ганизации арбитражных управляющих, членом 
или руководителем которой является конкурсный 
управляющий.

Заявка на участие в открытых торгах должна 
содержать обязательство участника открытых 
торгов соблюдать требования, указанные в данном 
сообщении.

1. К заявке на участие в торгах должны быть при-
ложены копии следующих документов:

1.1. От Претендентов - физических лиц:
- копия общегражданского паспорта РФ (все 

страницы паспорта);
- необходимые одобрения на приобретение 

имущества и иные документы, оформление которых 
требуется в соответствии с действующим законо-
дательством для заключения сделок.

1.2. От Претендентов – индивидуальных пред-
принимателей:

- копия общегражданского паспорта РФ (все 
страницы паспорта);

- свидетельство о государственной регистрации в 
качестве индивидуального предпринимателя;

- выписка из Единого государственного реестра 
индивидуальных предпринимателей, полученная не 
ранее чем за 30 (тридцать) дней до даты публика-
ции настоящего извещения о проведении аукциона 
в печатном издании;

- необходимые одобрения на приобретение 
имущества и иные документы, оформление которых 
требуется в соответствии с действующим законо-
дательством для заключения сделок.

1.3. От Претендентов - юридических лиц:
- заверенные копии учредительных документов 

и свидетельства о государственной регистрации 
юридического лица;

- выписку из единого государственного реестра 
юридических лиц, полученная не ранее чем за 30 
(тридцать) дней до даты публикации настоящего 
извещения о проведении аукциона в печатном 
издании;

- документы, подтверждающие полномочия орга-
нов управления и должностных лиц претендента;

- бухгалтерский баланс на последнюю отчетную, 
с отметкой налогового органа о принятии;

- письменное решение соответствующего 
органа управления претендента, разрешающее 
приобретение имущества (если это необходимо 
в соответствии с учредительными документами 
претендента и законодательством страны, в ко-
торой зарегистрирован претендент), подписанное 
уполномоченными лицами соответствующего 
органа управления с проставлением печати 
юридического лица. Если предполагаемая сделка 
является для общества крупной, и в соответствии 

с учредительными документами претендента тре-
буется одобрение крупной сделки, то решение о 
приобретении имущества должно быть оформлено 
в форме решения об одобрении крупной сделки, 
с обязательным указанием предельной суммы, 
ограничивающей полномочия претендента;

- необходимые одобрения на приобретение 
имущества и иные документы, оформление которых 
требуется в соответствии с действующим законо-
дательством для заключения сделок.

1.4. От всех Претендентов:
- оформленная в соответствии с требованиями 

действующего законодательства доверенность на 
представителя Претендента, если заявка подается 
представителем Претендента, действующим по 
доверенности;

- договор о задатке, подписанный Претенден-
том;

- платежный документ с отметкой банка об ис-
полнении, подтверждающий перечисление Пре-
тендентом задатка на указанный в сообщении о 
торгах расчетный счет.

2. Указанные документы должны быть представ-
лены в виде копий, сделанных с оригиналов или с 
надлежащим образом заверенных копий, которые 
в части их оформления, заверения и содержания 
должны соответствовать требованиям действую-
щего законодательства РФ.

3. Документы должны быть подписаны уполно-
моченным лицом и заверены надлежащим об-
разом.

4. В документах не допускается наличие подчи-
сток и исправлений. 

5. Все страницы документов должны быть чет-
кими и читаемыми (в том числе и представленные 
ксерокопии документов, включая надписи на от-
тисках печатей и штампов).

6. Документы, содержащие помарки, подчистки, 
исправления и т.п., не рассматриваются.

7. Документы, предоставляемые иностранными 
организациями/физическими лицами, должны 
быть оформлены в соответствии с требованиями 
действующего законодательства РФ.

8. Иностранные физические и юридические лица 
допускаются к участию в аукционе с соблюдением 
требований, установленных законодательством 
Российской Федерации.

9. В случае, если представленных претендентом 
документов не достаточно для определения воз-
можности допуска претендента к участию в торгах 
в соответствии с законодательством Российской 
Федерации, организатор торгов вправе запро-
сить у претендента предоставить до момента на-
чала подведения итогов рассмотрения заявок 
дополнительные документы, необходимые для 
определения возможности допуска претендента к 
участию в торгах.  

Прилагаемые к заявке документы представляют-
ся в форме электронных документов, подписанных 
электронной цифровой подписью заявителя.

Ознакомление с более подробными характери-
стиками Лота (в т.ч. с составом имущества Лота) 
и документацией относительно предмета торгов, 
получение информации по порядку проведения 
торгов и оформлению участия в них осуществляется 
по предварительной записи по телефонам Орга-
низатора торгов по адресу Организатора торгов: 
г. Москва, Борисоглебский пер., д. 13, стр. 1, с 12 
часов 00 минут до 14 часов 00 минут по рабочим 
дням в течение срока подачи заявок на участие 
в торгах.

С победителем торгов заключается договор 
купли-продажи в течение 5 дней с даты получения 
участником, признанным победителем торгов, 
предложения конкурсного управляющего о заклю-
чении соответствующего договора. Оплата приоб-
ретенного на аукционе имущества производится в 
течение 30 дней с момента подписания договора 
купли-продажи по цене, предложенной победите-
лем, путем перечисления соответствующей суммы 
за вычетом задатка на расчетный счет Должника:

ООО «ДОРСПЕЦСТРОЙ»:
ИНН 3663038220, КПП 366301001, ОГРН 

1023602097683, Юр.адрес: г. Воронеж, ул. 
Красный Октябрь, д. 2 б, в Воронежский ф-л ОАО 
«МДМ БАНК» р/с 40702810958000001076, к/с 
30101810700000000730, БИК 042007730.

Расходы по регистрации и оформлению перехода 
права собственности на предмет торгов возлага-
ются на Покупателя.

С проектом договора купли-продажи и договором 
о задатке можно ознакомиться по адресу электрон-
ной площадки: http://www.torgibankrot.ru.

Сведения об Организаторе торгов: ООО «ПРАВО-
ВОЙ ЦЕНТР КОНСАЛТИНГА И  ИНВЕСТИЦИЙ»,  
почтовый адрес: 121069, г. Москва, Борисоглеб-
ский пер., д.13, стр.1, контактный телефон (495) 
645-34-74, e-mail: pravcenter01@mail.ru 

На правах рекламы.

Организатор торгов – ООО «ПРАВОВОЙ ЦЕНТР КОНСАЛТИНГА И ИНВЕСТИЦИЙ» 

сообщает о проведении торгов по продаже имущества, 
принадлежащего обществу с ограниченной ответственностью «дорспеЦстроЙ» 

(ООО «ДОРСПЕЦСТРОЙ», ОГРН 1023602097683, ИНН 3663038220, юр.адрес: г. Воронеж, ул. Красный Октябрь, д. 2 б), 
признанного Решением Арбитражного суда Московской области от 12.12.2011г. по делу № А14-9692/2011 несостоятельным (банкротом) (далее - Должник).

Ре
кл

ам
а

ЗАО «Лискимонтажконструкция»
(металлообработка) г.Лиски 

требуются:
- главный сварщик (инженер),
- заместитель начальника техниче-
ского отдела,
- инженер-конструктор.

Обращаться в отдел кадров  
по адресу: Воронежская область,  

г.Лиски, ул.Монтажников, 1.  
Тел. 8 (47391) 3-51-57, 3-12-07.

От имени совета и правления Воронежского обл-
потребсоюза примите поздравления с нашим про-
фессиональным праздником –  Международным днем 
кооперативов!

Система потребительской кооперации создавалась 
десятилетиями и продолжает развиваться за счет 
плодотворной работы руководителей кооперативных 
организаций, работников и пайщиков, за что вам 
огромное спасибо!

Сегодня потребительская кооперация является со-
циальной структурой, которая обеспечивает население 
товарами, развивает производство, переработку, 
общественное питание, бытовые услуги и повышает 
культурный уровень жителей села. 

Совместную работу мы строим на основе кооператив-

ных ценностей – взаимопомощи,  высокой ответствен-
ности, демократии и солидарности.

У нас есть мощные внутренние резервы, неисполь-
зованный потенциал, которые мы должны эффективно 
использовать для развития потребительского рынка, 
внедрять в жизнь инновационные проекты, автома-
тизировать торговые предприятия, совершенствовать 
работу в отраслях деятельности.

Международный день кооперации значим не только 
для пайщиков, работников и ветеранов кооперации, 
но и для многих сельских жителей. Желаем вам 
кооперативного единства, плодотворной деятельности, 
уверенности и стабильности, веры в успех нашего 
общего дела!

ШайКин д.н., БоЧарова и.в.

уважаемые ветераны, паЙщики и работники 
потребительскоЙ коопераЦии!

АНАЛИтИКА

алексей Павлов

Футбол в интерьере гламура
Не сомневаюсь, что именно игра футболистов подвигла законода-

телей на внесение проекта нового законопроекта в планы Госдумы. К 
этому их подтолкнула  безвольная, даже позорная игра отечественных 
«кудесников мяча». Но если корейские футболисты, которые так же 
безвольно, как и россияне, выступили в Бразилии, были освистаны и 
их забросали дешёвыми конфетами в аэропорту (это признак большо-
го позора в Корее), то наши с поднятой головой прошествовали мимо 
болельщиков. А те постеснялись развернуть заранее приготовленные 
плакаты – отнюдь не с поздравлениями.

А что? Разве нашим «мастерам мяча» плохо живётся в родной стра-
не? Наверное, именно поэтому они и не приживаются в зарубежных 
клубах? Там же играть надо с полной отдачей. Не хочется вспоминать 
скандалы, связанные с футболистами накануне чемпионата. И всё же 
напомню, что их сопровождали не спортивные, а гламурные новости. 
Описывались похождения Аршавина, который не очень хотел пла-
тить алименты, нажив троих детей, у Кержакова какой-то делец из 
Воронежа увёл 300 миллионов рублей, ну и так далее.

Если главный тренер немецкой команды Йоахим Лёв за превы-
шение скорости  недавно был оштрафован и лишён водительских 
прав на полгода, то подобное у нас и представить невозможно. На-
ших спортсменов сопровождают эпитетами – великие, их именуют 
звёздами,  их носят на руках. Вот поэтому у футболистов родилось 
убеждение:  звёздам негоже сражаться, им светить и звездить надо. Не-
мудрено, что более половины наград на Олимпиаде в Сочи нам дали не 
отечественные, а иностранные, так называемые «натурализованные»  
спортсмены. Не можем воспитать, будем покупать!

«Факел» пишем, «Барселона» в уме
 «Это было о футболе, а теперь – о чемпионате России». Эта фраза 

одного из комментаторов футбольного матча до сих пор является 
предметом язвительных шуток, из которых следует, что чемпионат 
страны – это не футбол. А если вдуматься, то оговорки не было, о 
нашей игре сказано прямо в точку.

Если учесть, что спорт – это мирное сражение, то без духа бойца 
здесь делать нечего. «Способность побеждать определяется состоя-
нием духа воина, а не длиной его оружия» - эти слова, сказанные 
самым знаменитым японским самураем Миямото Мусаси ещё в 1645 
году, могли бы стать девизом любой футбольной команды, особенно  
российской.

Увы, аналитики говорят об ином: Александр Бубнов, например, 
о том, что «В России профессионального футбола нет. Если мы се-
годня не способны конкурировать, то через несколько лет ситуация 
будет ещё хуже». А через несколько лет, напомним, грядёт очередной 
чемпионат мира, и будет он не где-нибудь, а в России! Можно приво-
дить высказывания других знатоков, но смысл не меняется, футбол 
деградирует на всех уровнях – от областного до столичного. Мечта 
воронежских фанатов создать «местную «Барселону» превратилась 
в  утопию, в благодать во сне.

Кстати, воронежские фанаты, пожалуй, более других думают о 
«Барсе» местного розлива. Об этом они спорят в Интернете, об этом 
поведали Президенту РФС Николаю Толстых, который побывал в Во-
ронеже в прошлом году. Говоря о перспективах, Толстых сообщил о том, 
что разработана стратегия развития футбола до 2020 года, подписан 
меморандум о сотрудничестве с Германским футбольным союзом. 

Не вдаваясь в подробности, Президент РФС напомнил об опыте 
Германии, где «народные команды» создают чуть ли ни в каждом 
дворе. Существует «Программа поддержки талантов», в рамках 
которой образовано более 350 «опорных пунктов». В них работают 
примерно 1000 тренеров. За небольшое вознаграждение, почти на 
общественных началах (но с лицензией!), они тренируют и, посе-
щая матчи по выходным (футбол для них не является постоянным 
местом работы), отбирают наиболее способных детей. Количество 
пунктов рассчитывается очень просто: путь от дома до футбольного 
поля должен составлять не более 25 километров. Следующий этап 
подготовки – занятия детей в «профессиональных центрах», которые 
создаются при футбольных клубах первой и второй лиги. Надо особо 
выделить то, что наличие детского центра является обязательным 
условием сертификации клуба.

Команда желает познакомиться
Вот так и зажигаются футбольные звёзды, в основе их сияния не 

столько пресловутые «бабки», сколько энтузиазм и продуманная 
система. Эти составляющие и дают хорошую основу подготовки. 
Кстати, в советские времена почти в каждом дворе были свои эн-
тузиасты, которые зимой заливали катки, а летом сооружали фут-
больные ворота. В нашем дворе тоже был такой, отставной лётчик 
дядя Митя, а до ближайшего поля, где мы гоняли в футбол, было не 
25 километров, а всего пять минут ходу. Теперь же на каждом клочке 
вырубают деревья и возводят коммерческие «объекты». Автор этих 
строк убеждён, что именно в тотальной коммерциализации – будь то 
прямой бизнес, отношения между людьми или игра в футбол, корень 
всех  неудач сегодня.

В этом смысле показателен другой разговор Николая Толстых 
с бывшим владельцем команды «Факел - Воронеж», который, по 
мнению болельщиков, окончательно утопил команду.

- «Факел» с 30 - летней историей,-  начал «бывший», -  должен быть 
сохранён, команда должна быть на ведущих позициях…

- Согласен, - ответил  Толстых. - А кто был владельцем команды, 
у кого были акции? У вас лично? Вот и спросите с себя лично, что 
вы для команды сделали?

- Если бы я был Абрамовичем…
Старая песня, не правда ли? Уже и анекдоты ходят: «Одинокая 

футбольная команда желает познакомиться с олигархом своей меч-
ты»… Однако насчёт  традиций и ностальгии бывший владелец прав. 
«Футбол для Воронежа,- пишет на сайте фан - клуба «Факел» один 
из болельщиков,- это событие не рядовое. У него свои корни.  Фут-
болистов знали в лицо, а многих – лично, так  как жили они в ту пору 
не в особняках, как сейчас, а в простых «хрущёвках» по соседству. Ну 
и старались, чтобы людей не подвести».

Всё не так, ребята
В этих строчках болельщика не только эпоха, в них – система. 

Залог ответственности перед людьми, к которой так безуспешно при-
зывают футболистов. Думаю, тот же Аршавин не прижился в «Арсе-
нале» именно потому, что не чувствовал поруки перед болельщиками, 
зато они – вполне чувствовали. И платили таким же презрением и 
равнодушием. Воронежские фанаты до сих пор помнят, как в куб-
ковом матче «Факел» обыграл «Спартак» со счётом 2: 0. Вспоминая 
историю команды в Интернете, они с гордостью говорят о 80-х годах, 
тогда, мол, расцвёл воронежский футбол. Не совсем так, ребята. До 
«Факела» был «Труд», со счётом 6:0, обыгравший сборную Норвегии,  
в кубковом матче он утёр нос команде «Динамо» Льва Яшина. Первый 
гол вратарю от бога забил Виктор Смотрикин, второй с пенальти – 
Серафим Андроников. Знаменитый Сима, которого знали в лицо, и 
который был кумиром всех мальчишек. 

…Сегодня в ходу байка насчёт того, что  в футбол играет вся Рос-
сия, а побеждают профессионалы: бразильцы, немцы, голландцы…
Это подтвердил и нынешний чемпионат мира в Бразилии, который, 
увы, продолжается без нас. 

Не можем 
воспитать, 
будем покупать?
Поздней ночью, а точнее ранним утром 1 июля закон-
чился  выдающийся футбольный матч: Германия - Ал-
жир. Немцы, как известно, выиграли в упорной борьбе. 
Причём второй гол ими был забит на 119-й минуте, а 
африканские футболисты забили ответный мяч на 120+1 
минуте. Этим же утром, 1 июля, на портале Госдумы 
появился законопроект, предлагающий упростить ино-
странным спортсменам приём в гражданство РФ.

Воронежский ансамбль тан-
ца «Русь» и его художественный 
руководитель и балетмейстер 
Сергей Крутских бережно хра-
нят народные танцевальные 

традиции.  Это лишний раз 
нашло  подтверждение на недав-
нем Всероссийском фестивале, 
посвященном 150-летию со дня 
рождения выдающегося фоль-
клориста Митрофана Ефимо-
вича Пятницкого.  А проходил 
праздник песни и танца на его 

родине в селе Александровка 
Таловского района.  Настоящий 
зрительский восторг вызвали 
две хореографические постанов-
ки – «Белолица-круглолица» и 
шуточная миниатюра «Четыре 
двора», - представленные «Ру-
сью».

михаил вЯзовой
Фото автора


